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Abstract (en)
The connector (1) is provided for at least one lead (3). The connector has a housing (4) with at least one chamber (5). A slider (6) is provided in the
chamber (5) to be movable between an assembly position and a connection position. A flat knife contact blade (7) is provided in the chamber (5).
The chamber (5) is defined by opposing side walls (8). The contact blade (7) in the chamber (5) is arranged at an angle which is not 90 deg to at
least one of the side walls (8). The blade is preferably at an angle of 45 deg.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Schneidanschlußverbinder (1) für wenigstens einen Leiter (3), mit einem wenigstens eine Kammer (5) aufweisenden
Gehäuse (4), mit einem in der Kammer (5) zwischen einer Montagestellung und einer Anschlußstellung bewegbaren Schieber (6) und
mit wenigstens einem in der Kammer (5) vorgesehenen, im wesentlichen ebenen Kontaktmesser (7), wobei die Kammer (5) von einander
gegenüberliegenden Seitenwandungen (8) begrenzt wird. Erfindungsgemäß ist ein Schneidanschlußverbinder mit einer geringen Baugröße
realisiert, und zwar dadurch, daß das Kontaktmesser (7) in der Kammer (5) unter einem Winkel ungleich 90° zu wenigstens einer Seitenwandung
(8) angeordnet ist. <IMAGE>
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